

50 Jahre Treue zum Verein

Jahresversammlung des SC Postau mit Ehrung



Die geehrten Mitglieder des SC Postau mit Vertretern der Vorstandschaft und Bürgermeister Angstl (r).

Postau. Im Vereinsheim fand die Jahresversammlung des Sportclub Postau statt. Dabei standen auch Ehrungen auf der Tagesordnung.

Im seinem Tätigkeitsbericht gab Christian Heilmeier einen Überblick über die große Anzahl an Veranstaltungen, an denen der Verein teilnahm. Er ging dabei besonders auf das Gemeindeturnier im Luftgewehrschießen der Bergschützen Postau, das Stockturnier des EC Unholzing, den Quizabend der KSK Postau und auch das Gründungsfest des SV Sallach ein. Der Verein konnte vor allem im Gymnastikbereich die bewährten Angebote mit Fitnesskursen sowie Erlebnisturnen für Kinder weiter ausbauen. Ferner erfreut sich der SC auch im Bereich Fußball weiterhin über einen hohen Zuspruch aus der Bevölkerung. Aus

den Berichten der jeweiligen Abteilungsleiter Jugend- und Seniorenfußball, Tennis, Gymnastik, Erlebnisturnen für Kinder sowie Tischtennis konnten die Mitglieder erfahren, dass beim SC durchwegs gute Vereinsarbeit geleistet wird.

Dem ausführlichen Kassenbericht von Robert Eisenried war zu entnehmen, dass der Verein eine solide finanzielle Basis hat und so auch in Zukunft weitere wichtige Ausgaben für die Instandhaltung des Sportheims und des Sportgeländes getätigt werden können. Die Kassenprüfer Christian Eisenried und Rainer Arm stellten eine einwandfreie Kassenführung fest und so stimmte die Versammlung für die Entlastung der Vorstandschaft.

In seinen Grußworten betonte Bürgermeister Johann Angstl die Wichtigkeit des größten Vereins in

der Gemeinde, sowohl in sportlicher als auch gesellschaftlicher Hinsicht.

Die Vorsitzenden Josef Mühlbauer und Matthias Massinger führten anschließend die Ehrungen für 50 Jahre Treue zum SC Postau durch. Für diese langjährige Zugehörigkeit wurden Josef Meier aus Griesenbach sowie Heinrich Rötzer und Anton Pflügler aus Wörth geehrt und ausgezeichnet.

Ein weiterer besonderer Dank wurde Alois Mühlbauer zuteil, der den Verein von 2005 bis letztes Jahr zwölf Jahre lang als Vorsitzender führte. Für langjährige, verschiedene Tätigkeiten im Verein bedankte sich die Vorstandschaft in besonderer Weise auch bei Anneliese Meisenhälter, Angelika Schemmerer sowie Karl Meisenhälter, was abschließend mit großem Applaus gewürdigt wurde.